

No estamos muy habituados a tratar con el Espíritu, ¡cuando es por medio de él, que Dios nos muestra a Jesús! Antes de conocer a Jesús necesitamos de la convicción del Espíritu ya que es El, quien nos abre los ojos a nuestro pecado y a nuestra necesidad del Salvador.

El Espíritu no es el tío raro de la familia sino la segunda persona de la Trinidad, quien Jesús enviara para representarlo.

Si deseas seguir a Jesús creo que será necesario presentarlos.

SOBRENATURAL

La VIDA que DESEAS

Hechos 1:4, 5, 8, 14, 22, 24, 2:4

ORACIÓN:

Padre, gracias por tu promesa, tu poder y la persona que soy en tu Espíritu.

PREGUNTAS de REFLEXIÓN

1.- ¿Cuál crees que sea tu relación con el Espíritu Santo?

2.- ¿Qué opinas de que “la lucha no es entre el bien y el mal sino entre la vida y la muerte, entre el Espíritu y la carne”?

3.- **3 PASOS para RECIBIR PROPÓSITO y no PROPAGANDA**

1)

2)

3)

4.- La culpa es de la carne, la convicción es del Espíritu. ¿Cómo trabajarás con el reconocer el pecado o tu desconexión más que con tus esfuerzos por cambiar esta semana?

Deja que el grupo te retroalimente y retroalimenta al grupo. Anímense durante la semana. Comenten y oren unos por otros.